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SAINT MATTHIAS, APÔTRE DU SEIGNEUR – A 

Frère Antoine-Emmanuel 
 

Ac 1, 15-17.20-26 ; Ps 112 ; Jn 15, 9-17 

 

14 mai 2014 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 

 

 

Il a répondu « oui ». 

 

Matthias a dit « oui » ! 

 

Matthias ne s’est pas présenté lui-même. 

Il ne s’était pas porté candidat. 

 

C’est la communauté qui a reconnu en lui 

une vocation, un appel. 

Et c’est le Seigneur Lui-même qui a confirmé cet appel 

en réponse à la prière de la communauté. 

 

Matthias n’a pas répondu qu’il était déjà très occupé… 

Il n’a pas répondu qu’il était trop faible, trop fragile. 

Il n’a pas répondu qu’il était indigne. 

 

Il a répondu « oui ». 

 

Et pourtant le contexte était rude… 

Aussi bien les autorités religieuses que les autorités civiles 

étaient une menace terrible 

pour tous ceux qui parleraient de Jésus au monde. 

 

Vais-je risquer ma peau pour être témoin de Jésus avec l’Église ? 

 

Est-ce que je ne ferais pas mieux de rester un peu en retrait 

pour voir comment cela se passe 

et entrer dans la partie seulement si c’est clair  

que ce n’est pas trop risqué ? 

 

Mais Matthias a dit « oui ». 

 

La poussée de l’Esprit Saint en lui 

a été plus forte que les 1000 raisonnements 

qui pouvaient le retenir. 

 

Et toi… 
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Est-ce que tu attends de voir qui va gagner la partie 

ou est-ce que tu descends dans l’aréna 

pour jouer avec l’équipe de Jésus ? 

 

C’est bien de faire le supporter 

mais qu’est-ce que tu attends 

pour descendre sur la glace  

et risquer ta vie pour l’Évangile ? 

 

« Ce n’est pas vous qui m’avez choisi. 

C’est Moi qui vous ai choisis 

pour que vous alliez, que vous portiez du fruit 

et que votre fruit demeure ». (Jn 15,16) 

 

Jésus t’a choisi pour que tu descendes dans l’aréna 

et que ta vie devienne féconde. 

 

Et mes projets ? 

Et mes ambitions ? 

Et ma réputation ? 

Et mes amis ? 

 

C’est vrai… 

Mais vas-tu laisser des millions d’âmes 

sous l’effet de la peur de la mort, 

de la tristesse, des passions ? 

Des millions d’âmes qui ne savent rien ou si peu 

de la Miséricorde de Dieu, 

de la Résurrection de Jésus, 

des merveilles de l’Esprit Saint… 

 

Vas-tu garder ta vie pour toi ? 

Mais en gardant ta vie pour toi, 

tu la perds, 

elle t’échappe,  

elle ne produit rien  

sinon de l’éphémère que la mort engloutira…  

 

En descendant dans l’aréna comme Matthias, 

une chose est sûre : 

tu entres dans l’équipe gagnante. 

Oui, c’est une équipe souffrante. 

Oui c’est une équipe humiliée et souvent persécutée, 

mais c’est l’équipe gagnante. 

 

Parce que la victoire sur la mort n’est pas un espoir incertain. 
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La victoire est déjà acquise. 

Ne prie pas pour que Dieu soit victorieux de la mort : 

la mort est déjà vaincue! 

Elle a été retournée en un passage vers la vie. 

Elle est devenue le passage  

qui nous fait tout pauvres et démunis avec Jésus 

pour que nous entrions avec lui  

dans le Royaume de la Vie. 

 

Ne restes pas assis sur les gradins  

à compter les points. 

Descends. 

Donne ta vie. 

Viens combattre le bon combat de la foi. 

Viens lutter pour aimer. 

Viens courir pour porter l’Évangile. 

 

« Ce n’est pas vous qui m’avez choisi, 

c’est moi qui vous ai choisis » (Jn 15,16) 

« pour que ma joie soit en vous 

et que votre joie soit parfaite. » (11) 
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